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Fahrradinfrastruktur 
 
Die Ortsbeiratsmitglieder diskutieren die Problematik und fassen dazu den 
folgenden Beschluss: 
 

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat mit Nachdruck auf, die 
Fahrradinfrastruktur (explizit auch Radschnellweg) in Oberzwehren zu 
priorisieren und dies konkret vorzustellen.  

 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 
 
 
 
 
 
 
Philipp Humburg Andrea Herschelmann 
Ortsvorsteher  Schriftführerin 




